



Pièces	3 Pièces
Superficie	90 m²
Référence	84271887
Prix	960 000 €

Antibes

Appartement à vendre (06600)

Au cœur de la Rostagne, dans une résidence gardiennée avec parc et piscine, spacieux appartement prolongé d'une magnifique terrasse de plus de 50 m², exposé sud-ouest. Vous y apprécierez une très belle vue dégagée sur les collines et la mer. L'appartement comprend un séjour d'angle et sa cuisine ouverte, une buanderie, deux chambres et deux salles d'eau. Toutes les pièces donnent sur la terrasse. L'appartement est vendu avec un garage et une cave. Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site Géorisques

In the heart of La Rostagne, in a guard-gated residence with grounds and swimming pool, spacious flat with a magnificent terrace of over 50 m², south-west facing. You'll enjoy lovely, uninterrupted views of the hills and the sea. The flat comprises a corner living room with open-plan kitchen, a utility room, two bedrooms and two shower rooms. All rooms open onto the terrace. The flat is sold with a garage and a cellar.

BY BLUE - SOPHIA ANTPOLIS

473 Route des Dolines - 06560 SOPHIA ANTIPOLIS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

